

Agosto 29, 2018

"Han trabajado incansablemente para que Neuquén tenga este presente, esta posibilidad de construir el progreso y el futuro de lo que para nosotros es la mejor provincia", les dijo el gobernador. La actividad se desarrolló en el Espacio Duam de Neuquén capital.

El gobernador Omar Gutiérrez participó ayer por la tarde de un encuentro junto con dos mil adultos mayores en el Espacio Duam de la ciudad de Neuquén. Estuvo acompañado por los ministros de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido y de Salud, Ricardo Corradi Diez, entre otros.

La actividad se desarrolló de 10 a 18 y hubo espectáculos musicales, almuerzo y merienda. El encuentro fue organizado por la dirección provincial de Políticas para Adultos Mayores de la subsecretaría de Familia, dependiente del ministerio de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad.

Durante el encuentro, el gobernador expresó: "Estamos totalmente agradecidos a ustedes. Han trabajado incansablemente para generar que la provincia del Neuquén tenga este presente, esta posibilidad de construir el progreso y el futuro de lo que para nosotros es la mejor provincia. Se lo tenemos que agradecer a cada uno de ustedes".
"Gracias por la lealtad. Gracias por darnos tanto cariño, por ser personas ejemplares, porque nos han transmitido los valores de la vida. Sabemos hacia dónde vamos porque sabemos de dónde venimos. A nuestras raíces, nuestros padres y madres, abuelos y abuelas, además de rendirles homenaje, queremos decirles que estamos eternamente agradecidos porque la provincia del Neuquén es lo que es gracias a todos nuestros abuelos y abuelas", concluyó.
Por su parte, Gaido expresó su alegría por compartir con los adultos mayores de toda la provincia. "Muy contento hoy de estar con abuelos de toda la provincia, en este gobierno que está interesado a través de las instituciones en llevar adelante estos encuentros. Pasamos un momento feliz, compartimos actividades, y se contó cómo es la situación en cada lugar", señaló. Además, el ministro felicitó "a la subsecretaría de Familia, a todos quienes están participando en este encuentro, que reunió a dos mil abuelos de toda la provincia".
La actividad congregó a integrantes de 70 clubes de abuelos de diferentes puntos de Neuquén. Gaido anticipó que "vamos a conformar encuentros una vez cada tres meses para compartir las diferentes realidades y estar cerca de los adultos mayores".

"Ellos son quienes llevan adelante, a través de su experiencia, la posibilidad de crecimiento. Tenemos que aprender de ellos, que hicieron mucho por nosotros y tenemos que escucharlos", completó.
La subsecretaria de Familia, Emilce Troncoso, explicó que "se hacen permanentemente encuentros regionales en distintos lugares de la provincia, donde se comparten espacios recreativos y de promoción de derechos. Esto es fundamental, porque hay que proteger a nuestros adultos mayores".
Destacó además que estas iniciativas son una "política de Estado", y que se busca "poder concientizar a todas las personas acerca de que los adultos mayores tienen también derechos"
La tarde continuó con música en vivo y baile. También hubo intercambio de obsequios entre las agrupaciones y la organización.
Neuquén Informa